

がつこう



百年の輝き、時をつないで 南郷小学校 創立100周年を祝う

「南郷小学校100周年記念式典」が昨年11月14日、同校の体育館で開かれ、谷井博美市長をはじめ、在校生、卒業生、保護者ら約500人が参加しました。同校は、1910（明治43）年に宮田小学校と野坂小学校が合併し、原町に開校。1917（大正6）年には、優秀な学校に与えられる旗表旗（せいひょうき）が授与されました。



南郷の四季を歌と詩に乗せて発表する児童たち

心豊かにたくましく!

地域通学合宿

田久と三郎丸の2地区で取り組んでいる通学合宿が、昨年9月から10月にかけて開催されました。通学合宿とは、子どもたちが学校に通いながら、地域の公民館などの施設を活用して、一定期間、異年齢の集団の中で共同生活を営み、日常生活での作業を自力でやり遂げる体験活動です。実体験を重視した教育として、学校・家庭・地域で取り組んでいます。



買い物に苦勞する児童たち(田久)



ドラム缶風呂に入る児童たち(三郎丸)

田久と三郎丸の2地区で取り組んでいる通学合宿が、昨年9月から10月にかけて開催されました。通学合宿とは、子どもたちが学校に通いながら、地域の公民館などの施設を活用して、一定期間、異年齢の集団の中で共同生活を営み、日常生活での作業を自力でやり遂げる体験活動です。実体験を重視した教育として、学校・家庭・地域で取り組んでいます。

宗像シティボウル

子供会のご予約承ります

2月・3月は
混み合いますのでお早めに

天候に左右されないボウリングは
歓送迎会に最適です

ボウリング団体割引料金表(1ゲーム)

	平日	土・日・祝
大学生以上	400円	500円
高校生以下	400円	450円

(1ゲームあたり税込料金)

ボウリング 10:00~深夜2:00迄 (土日祝前日は深夜5時まで)
バッティング 10:00~深夜0:00迄 (日・祝のみ9:00から)

式典では、久房子校長のあいさつの後、写真で100年の歴史を紹介。続いて、在校生212人が「百年の輝きを、今」をテーマに、同校の歴史に感謝の気持ちを含めて記念発表をしました。

「ワッショイ、祭りだ」の音が体育館に響き、太鼓クラブの力強い太鼓で、5年生が作った許斐山のおみこしが登場。続いて南郷の四季を1〜4年生までが、「春が来た」「まっかな秋」の合唱や、「あ

め」「積もった雪」の詩を朗読。6年生は総合的な学習で、南郷の歴史や文化、人物を調べた「南郷再発見」を披露。児童たちの発表に大きな拍手がわき起こりました。最後は参加者全員で「校歌」を歌い、会場いっぱい歌声が響きわたりました。また、校庭には記念碑を設置。除幕式で、鮮やかな金文字「百年の輝き、時をつないで」が披露されました。記念碑の文字をデザインしたのは、1966（昭和41）年度の卒業生で、テレビドラマの題字なども書くデザイナーとして活躍の中村真理子さん。「この言葉を聞いた時、いい言葉だなと思いました。未来につながるようにと思いを込

めて書きました。うれしさと感動でいっぱいです」と笑顔で話していました。

（市民記者 岩元賢一）
問い合わせ先
南郷小学校
☎(36) 2513

「南郷小学校100周年記念式典」が昨年11月14日、同校の体育館で開かれ、谷井博美市長をはじめ、在校生、卒業生、保護者ら約500人が参加しました。同校は、1910（明治43）年に宮田小学校と野坂小学校が合併し、原町に開校。1917（大正6）年には、優秀な学校に与えられる旗表旗（せいひょうき）が授与されました。



記念碑の文字をデザインした中村さん

地域に誇りを持って 赤間小学校6年生が挑戦 赤間宿ジュニアボランティアガイド

「赤間宿ジュニアボランティアガイドになろう」をテーマに総合的な学習に取り組む赤間小6年の児童が昨年11月、赤間宿観光ボランティアガイド6人を招き、ガイドとしての知識や技能を磨きました。

社会科の授業で初めて歴史を学んだ児童たち。もっと歴史や伝統あるものへの関心を高めようと、地元・赤間宿のジュニアボランティアガイドに取り組むことになりました。この日まで、赤間宿に関する人物や建物、商店や行事などを調べ、赤間宿の知識や良さを学びました。今回は、ガイドのリハーサルとして赤間宿観光ボランティアガイドのみなさんに披露し、自分たちに足りない所を改善することが目的です。



赤間宿のガイドをする児童たち

赤間宿の通りに見たてた教室横の廊下で、建物や人物を紹介するジュニアボランティアガイドたち。今まで学んだことを一生懸命に披露します。説明を聞いた出光莞爾(かんじ)さん(67歳)は、「よく調べていますね。でも、観光にはおじいちゃんやおばあちゃんも来ます。もっとゆっくり大きな声で話すと相手に伝わりますよ」とアドバイス。児童たちも熱心にメモを取りました。



出光さん(右端)のアドバイスを聞く児童たち

リハーサルを終えた上野千裕さん(12歳)は、「ますます赤間宿に興味がありました。もっと勉強したい」。持田優樹くん(12歳)も、「ちょっと緊張しました。もっと調べてわかりやすいガイドになりたい」と意欲的でした。

6年3組の担任・中山知美教諭は、「どこかで学習の成果を披露できたらいいなと思っています。子どもたちには、この学習を通して地域に誇りを持ってほしいですね」と話してくれました。今後の活躍が楽しみです。

問い合わせ先 赤間小学校 ☎(32)3029

宗像シティボウル // 宗像バッティングセンター

TEL 0940-36-6833

子供会のご予約承ります

☆ファミリーで
安心して楽しめます☆



ガターにならないバンパーレーン
全レーン設置

すべり台でボールが転がせやす
ボールシューター
2台設置(未就学児専用)

- ①室内ですので天候に左右されません
- ②年齢を超えて気軽に楽しめます
- ③予約では練習投球・始球式から成績表の出力までお手伝いいたします



宗像シティボウル 検索 家族・友人と楽しめるイベント盛りだくさん! 詳しくはホームページをご覧ください。